

Sujet : [INTERNET] Enquête publique long buisson 3

De :

Date : 12/10/2020 23:19

Pour : pref-projet-longbuisson@eure.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur

je suis contre le projet d'aménagement de la zone du long buisson 3 pour les raisons suivantes

habitant de Melleville le hameau se trouvera enclavé dans une immense zone d'activités et subira de multiples nuisances qui s'ajouteront à celles d'aujourd'hui

le projet est économiquement démesuré.60 hectares qui viennent se rajouter au long buisson 1 et 2 ou il reste encore de nombreuses parcelles à occuper

le principal argument de EPN est dire qu'il manque autour d'Evreux du foncier pour attirer des entreprises pour créer de l'emploi

cet argument ne tient pas car il existe autour d'evreux au moins 46 Ha disponibles dont des lots dont la surface dépasse 2,5Ha

pour les créations d'emploi il suffit de se reporter aux projets long buisson 1 et 2 pour se rendre compte que le solde emplois créé et emplois détruits dans ce type de projet est proche de 0

on veut protéger les terres agricoles pour préserver notre avenir et on fait tout le contraire puisque EPN est désormais propriétaire des terrains il serait utile de s'orienter vers un autre projet à la fois écologique et d'une autre nature économique

conserver le centre aquatique

protéger la voie Romaine en créant une liaison vélos-piétons entre Melleville et Guichainville
créer une zone boisée le long de la 4 voies (atténuation du bruit de voitures et compensation de la déforestation de la forêt d'evreux)

mise en place de cultures maraîchères et arboricoles ou d'autres projets du même type

enfin pour conclure ecouter le souhait des habitants et non les délires des bureaux d'étude

Gilles Toufflet